

福島市立下川崎小学校 学校だより

夢きらり ☆

令和6年 6月24日



【 教育 目 標 】

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく

二十四節気

一年を24等分しそれぞれの期間に季節の変化を表す名前をつけたもの

いよいよ夏が近づいてきました。6月21日は「夏至」でした。夏至は昼の長さが一番長い日と言われています。太陽が出ている時間が約15時間にもなるこの季節は暑さも本格的になります。

夏本番を迎えるにあたって、地方によっていろいろな食べ物を食べたそうです。例えば、関西ではタコ、関東では瓜、その他小麦のもち米を食べる地方もあるそうです。これらの食べ物には夏バテにならないための栄養がたくさん含まれているそうです。先人の知恵ですね。

<これからの暑い季節に気を付けたいこと>

- 食事・・・しっかり栄養を取る
- 水分・・・こまめに水分補給をする
- 睡眠・・・疲れをためないようにしっかり休む
- 早寝・早起き・朝ごはん・・・生活のリズムを整える
- 運動・遊び・・・体を鍛える

マリーゴールド植栽 危険箇所点検 6月1日(土)

地区健全育成推進会の活動の一つとして、学校下の県道脇にマリーゴールドの植栽を行いました。その後、学区内の危険箇所点検も行いました。

地域の皆様ご協力ありがとうございました。



P T A 奉仕作業 資源物回収 5月26日(日)

早朝より奉仕作業、資源物回収と続けてご協力いただきましてありがとうございました。今後も環境整備に努めていきます。



町連P球技大会

9日に5年ぶりの大会が行われました。一致団結した素晴らしいプレーがたくさん見られました。



市連Pソフトボール大会

16日に行われた大会では2勝し、ブロック準優勝という結果でした。素晴らしい結果でした。お疲れさまでした。

プール開き・水泳学習

5月20日にプール開きを行い、各学年の代表がめあての発表をしました。今年は福島市のモデル事業の一つとして松川小学校のプールで金谷川小学校と一緒に水泳学習を行っています。複数の指導者で充実した指導を行っています。



じょーもぴあ宮畑見学

5月24日(金)



6年生がじょーもぴあ宮畑を見学してきました。昔の住居を再現したものや遺跡を実際に見て歴史を感じることができました。歴史の学習に生かしていきたいと思います。



こむこむ館・クリーンセンター・浄水場見学

5月23日(木)

6月14日(金)



4年生が様々な場所での見学学習を行いました。それぞれの場所で初めて見たもの、初めて知ったことがたくさんあったようです。この経験をこれからの学習に役立ててほしいですね。



学校探検 5月17日(金)

1年生が学校探検をしました。今回は2年生の案内なしでしたがいろいろな発見があったようです。



サツマイモ苗植え 5月17日(金)

1～3年生がサツマイモの苗を植えました。JAの方に教えていただき丁寧に植えました。



防犯教室 6月6日(木)

松川駐在所長様、スクールサポーターの方を講師に迎えて実施しました。子どもたちを安全に避難させるために、暗号放送による避難や不審者への対応などどうすればよいか実際に動きながら確認しました。

